



Figurine en céramique "Dragon bleu"

1 480,00 €

Réf. produit: IN-943552

Art populaire et artisanat élaboré de l'Uruguay. Les objets sont cuits plusieurs fois et décorés avec des matériaux tels que l'émail, l'or et le platine dans le cadre d'un travail manuel élaboré et riche en couleurs.

Ces céramiques colorées exigent un effort considérable. Dans un premier temps, la forme de base encore molle est décorée de fins détails ornementaux. La première cuisson la durcit, puis elle est peinte - toujours à la main - et des émaux décoratifs sont appliqués. Après d'autres cycles de cuisson, la dorure et les éléments en platine sont finalement appliqués, créant ainsi des témoignages individuels du lien étroit entre l'art populaire latino-américain et l'artisanat au plus haut niveau.

Le dragon symbolise la puissance, la force et la santé et protège des mauvais esprits. C'est surtout en Chine qu'il est vénéré pour ces qualités. Il représente également un signe important du zodiaque. Réalisé en céramique, multicuison avec émail et or 18 carats et décoré à la main avec amour dans de riches couleurs. Limité à 388 exemplaires. Dimensions : environ 30 x 15 x 24 cm (h/l/p). Poids : environ 5 kg. Chaque pièce est unique.

Lien vers le produit: <https://www.arsmundi.de/fr/figurine-en-ceramique-dragon-bleu-943552/>